retrempée à ses sources, une plus féconde vitalité et comme un renouveau de jeunesse et de prospérité.

"Les présents Statuts ont été rédigés avec le plus gran soin; nous les dirions volontiers tracés de main de maine. Ils indiquent en effet, dans une série d'articles d'une plénitude et d'une lucidité parfaites, la nature, la constitution et l'organisme de l'Apostolat. Avant d'en donner le large exposé qu'ils méritent, nous allons les placer sous les youx de nos lecteurs."

STATUTS

-DE LA-

PIEUSE ASSOCIATION DE L'APOSTOLAT DE LA PRIERE

I.—L'Apostolat de la Prière est une pieuse Association qui, destinée a promouvoir la gloire de Dieu et le salut des âmes, remplit sa fonction apostolique par la prière ou mentale ou vocale, ou même par les autres œuvres pies, en tant qu'elles sont impétratoires et peuvent nous concilie. le très saint Cœur de Jésus pour atteindre le but ci-dessus énoncé. C'est pourquoi, bien que l'Apostolat de la Prière paraisse avoir certains points communs avec d'autres Associations de pièté telles, par exemple, que la Confrérie du Sacré-Cœur de Jésus et le Rosaire vivant, néanmoins il se distingue entièrement de toutes ces So ciétés, soit par son but, qui est tout à fait universel, soit par les moyens spéciaux qu'il emploie.

II.—Il y a trois Degrés dans cet Apostolat d'après la diversité des œuvres dont il a la charge et l'exercice : de là trois catégories l'Associés.

Le Premier Degré (expentiel et commun à tous les Associes) est constitué par ceux qui, chaque jour, offrent à Dieu, dans une certaine formule, toutes leurs prières, actions et souffrances en union avec le très saint Cœur de JÉSUS, et à toutes les intentions pour les juelles Notre-Seigneur intercède sans cesse et s'offre en sacrifice pour nons. Il suit de là que l'amour et la dévotion envers le Sacré-Cœur de JÉSUS sont très propres à tous les Associés qui s'enrôlent dans l'Apostolat de la Prière. Car, bien que cette dévotion ne constitue pas la finde l'Apostolat lui-même, elle en est cependant le mojen de tous le puis sant et absolument hors de pair, soit pour exciter tous les Associés, par l'exemple du très saint Cœur de JÉSUS, à s'adonner avec plus d'ardeur à la pratique de l'oraison, soit pour rendre plus efficace la prière